Vernissage: In der Praxis von Gerhard Weitz können sich Besucher Werke von Vivien Kunte anschauen

Farben und Formen freien Lauf lassen

Von unserer Mitarbeiterin Jutta Felibaum

BÜRSTADT. Farbe und Formen lässt Vivien Kunte freien Lauf. Einige ihrer Bilder sind derzeit in der Zahnarztpraxis von Gerhard Weitz in der Schulstraße in Bürstadt zu sehen.

Die 1968 in Düsseldorf geborene Künstlerin, die über private Kontakte nach Bürstadt kam, malt seit frühester Kindheit. 2002 stellte sie erstmals ihre Werke aus – in Düsseldorf. Mittlerweile begeistert sie mit ihren Werken ein immer größer werdendes Publikum. Sie fertigt Auftragsarbeiten, lässt aber auch gerne ihre Fantasie spielen. Sie verwendet



Vivien Kunte stellt bei Gerhard Weitz aus.

Acrylfarbe, Kreide und die unterschiedlichsten Strukturmassen. Abstrakte Gemälde gehören ebenso dazu wie gegenständliche Bilder. So schmückt die Wand des "Kinderbehandlungszimmers" jetzt ein lustiges Bild mit farbenfrohen Pilzen. Inspiriert von einer Norwegenreise, hat sie darin einen lustig aussehenden Troll eingearbeitet. Neben der eigenen Malerei gibt Vivian Kunte auch Malkurs für Kinder.

Auf einem ihrer Bilder ist ein "Herzfressmonster" zu sehen. Dieses scheint das Herz anzuknabbern und der endgültigen Zerstörung preiszugeben. Ein Bild, das zum Nachdenken anregt. Zur Vernissage schauten Bürstadts Kunstinteressierte vorbei, auch Stadtverordnetenvorsteher Ewald Stumpf und Alt-Bürgermeister Alfons Haag kamen zur Eröffnung.



BILD: FELL

Geöffnet bis Ende Januar während der Sprechzeiten